

\* Por apacentar 100 cabezas de ganado en el punto conocido por "Baramorta" sin tener para ello autorización ha sido denunciado el vecino de Criulles Juan Mateu.

\* Por corta y sustracción de ramas de los árboles ha sido denunciado en Perelada Isidro Genis.

\* Nuestro amigo el médico primero del regimiento de Asia señor Castañón ha sido destinado al batallón cazadores de Alba de Tormes habiéndose nombrado en su reemplazo al de igual categoría señor García.

\* Según parte de la Alcaldía Pedro Esteba y Joaquín Gorguí se presentaron el domingo último en la casa de bebidas de Luisa Mitjá, situada en la calle de la Barca y según parece entre el primero y el dependiente José Bruguera mediaron algunas palabras arrojando el Esteba contra este un sifón en la cabeza causándole una herida que le fué curada por el médico municipal señor Casadevall.

El guardia Bielsa condujo á los contendientes á la Alcaldía.

= En el piso principal del **Café de Vila** están abiertos para el público

Un **Salon de Billares** espacioso con cuatro Billares de precisión.

Un **Salon de Tresillo**, y

Una **Biblioteca** con 3000 volúmenes.

\* Ha sido destinado á esta Zona de Reclutamiento el capitán don Cándido Ordoñez, habiéndose concedido 900 pesetas de gratificación por antigüedad en su empleo al teniente coronel de la misma don Pedro Alzamora Tous.

\* El señor Gobernador civil ha multado por faltar á sus órdenes al dueño de un establecimiento de bebidas.

\* Ha sido detenido en Perelada por intento de violación en la persona de la niña de diez años de edad G. P. M. un sujeto llamado Juan Hortal vecino de Cabanas.

\* Esta mañana tendrán lugar en la iglesia de Nuestra Señora de los Dolores los solemnes funerales por el alma del que en vida fué digno secretario del Ayuntamiento de esta ciudad don Narciso Font Joseph, á cuya familia reiteramos nuestro pésame.

\* Actualmente se expone en Barcelona al público un magnífico ejemplar del ganado de cerda, que mide dos metros de longitud y pesa 458 kilos.

El poseedor de tan hermoso animal pagó por él 650 pesetas, y se calcula que ha recaudado, exhibiéndolo en Palma, Inca y Benisalem, más de esa cantidad.

De Barcelona será trasladado el cerdo á Madrid, donde también será expuesto.

\* Ha sido destinado al regimiento de San Quintín destacado en el castillo de Figueras el comandante don Antonio Quiros Ebri y el capitán don Genaro García del Busto Carrillo.

\* Se encuentra enferma de gravedad la esposa de nuestro amigo don Leandro Comas, por cuya salud hacemos votos.

= **OSTRAS VERDES** recibidas diariamente. **Colmado Gelabert.**

\* En el punto conocido por "Las Serras", del término municipal de Fonteta, ha sido hallado ahorcado el vecino Dalmacio Cuni Frigola.

Parece que el infeliz suicida tenía perturbadas sus facultades mentales.

\* De la casa de campo conocida por "Bernardi", del término de Caldas de Malavella, ha sido robada una bomba de extraer agua propiedad de don Juan Bes.

Se confía en dar con los autores del robo.

\* En Figueras se ha suicidado, bebiéndose un vaso de ácido clorhídrico (saltumant), una joven de 32 años de edad, habitante en la calle San Pablo, ignorándose los motivos que le indujeron á tomar tan extremada resolución.

\* Ayer debió publicarse en la *Gaceta*, una Real orden disponiendo que las Compañías de ferro-carriles establezcan la calafacción en los coches de segunda y tercera clase.

Ahora lo que hace falta es que, la disposición no resulte letra muerta.

\* A consecuencia de las obras que se están realizando en lo que ha de ser Palacio de Justicia, había ayer tan densa una nube de polvo en las inmediacio-